

平成31年度 新入社員紹介 リポート

平成31年3月22日入社式が執り行われ 当社に新しい仲間が3名入社しました。

◆ 新潟工科専門学校 窪田 直弥さん ◇ 新潟県立新潟テクノスクール 小島 豪さん
また、1月には小松裕さんが入社し現在は新入社員教育期間中です。今後、研修を得て配属先が決定しますが専門学校の多くの先輩方がいますので分からないことは聞きまた積極的にコミュニケーションを図り早く職場環境に慣れていただきたいと思います。



私は新潟工科専門学校を卒業し入社しました窪田直弥です。学校では主に電気二種の範囲を中心に座学や実習などを勉強してきました。つい数か月前まで学生で働くこと経験もほとんどなく右も左も分からないような状態ですが一日も早く戦力になれるように精一杯頑張っていきたいと思えます。どうぞよろしくお願ひします。

私は新潟県立新潟テクノスクールを終了し今年入社いたしました小島豪です。

今は研修中で、学校で学んだ知識が生きる場所もあれば学校では学ばなかった事も多くあるので先輩方とコミュニケーションをとり早く知識や技術を吸収していきたいです。また寮で生活をしてはいますが社会人としての自覚を持ち体調管理には気を付けて生活していきたいと思ひます。

どうぞよろしくお願ひします。



1月に入社いたしました小松裕です。前職では主に看板関係の工事に従事しておりました。以前から電気工事士に憧れておりましたのでこの職につけたことをとてもうれしく思っています。先輩方の皆さんはとても丁寧で熱心な指導をして頂いて充実した日々を過ごしております。これから沢山の知識や技術を吸収し勉強して、仲間や会社を引っ張っていけるような存在になれるように頑張ります。